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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirat Driedorf vom 04.06.2019  Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr      Ende der Sitzung: 19:00 Uhr    a) Ortsbeirat Driedorf stimmberechtigt:  Anwesenheit: Verteiler:  Frank Bildat      (Ortsvorsteher) anwesend OB-Mitglieder  Lutz Reichmann       (Schriftführer)        entschuldigt Bürgermeister  Gert Rode (stellv. Schriftführer) anwesend   Johannes Hild  anwesend   Tuncay Baysal  entschuldigt   Katharina Stöber  anwesend   Guido Welter              (stell. Ortsvorsteher) anwesend       5   von 7 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend.  b) nicht stimmberechtigt:    Gem. Anwesenheitsliste                 Die Ortsbeirat-Mitglieder waren durch Einladung für 25.06.2018, um 19:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, zu einer Ortsbeirat-Sitzung einberufen worden.  Der Termin wurde außerdem auf der Homepage der Gemeinde Driedorf veröffentlicht.  Tagesordnung:   1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 2. Haushalt 2020 3. Verschiedenes   1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden  a) Feststellung der Beschlussfähigkeit  Frank Bildat begrüßt die anwesenden Ortsbeirat-Mitglieder sowie Bürgermeister Carsten Braun.   1a. Frank Bildat stellt Beschlussfähigkeit des Ortsbeirat fest.    Die Beschlussfähig ist gegeben, wenn ordnungsgemäß geladen und mehr als die Hälfte der gesetzlichen Zahl der Ausschuss Mitglieder anwesend ist.     I     
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2. Haushalt 2020 der Gemeinde: Vorschläge des Ortsbeirats  2.01 Die Vorbereitungen zur Aufstellung des Haushalts 2020 haben begonnen und um alle etwaigen Maßnahmen des Ortsbeirats zu berücksichtigen bittet die Verwaltung um Angabe der Maßnahmen für 2020 bis spätestens 14. Juni 2019.  Hier wurde im Ortsbeirat der besonders bei Regenwetter äußerst mangelhafte Zustand des Fußweges entlang des Rinnbachs (Verbindung Schloss-Straße / Stadion-Straße) besprochen.  Diese Maßnahme war bereits einmal auf der Wunschliste des OB, wurde jedoch noch nicht umgesetzt.  Auszug aus 2018/2019    Hier wurde mit BGM Braun der Prüfauftrag an die Bauabteilung besprochen. Ziel der Maßnahme ist es, nicht den Weg komplett zu sanieren, sondern mit Aufbringung von Schotter (0-8 / 0-16) der Pfützenbildung entgegen zu wirken. Die Maßnahme soll in ähnlicher Weise erfolgen wie diejenige vor einigen Jahren im Bereich  am Froschbrunnen nach einem PKW-Unfall. Es soll keine grundhafte Sanierung stattfinden.  2.02 Die Maßnahme Befestigung des Hintereingangs am Backes/Oranienstraße wird aus Ortsbeirat-Mittel in Eigenregie umgesetzt. Hier wurde die Konto-Nutzung z.B. bei Fa. Fragu unter Angabe der Maßnahme von BGM Braun angesprochen. Dies erleichtert auch die interne Abrechnung. Hier findet ein Ortstermin des OB zur Detailplanung statt.   BGM Braun berichtet, dass das Backes entmüllt ist und jetzt noch die Stromversorgung ansteht.                
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 3.00 Sonstiges . 3.1 Toilettenwagen-Beitrag des OB am Weihnachtsmarkt BGM Braun fragt an, ob der OB weiter die Kosten für den Toiletten wagen aus dem OB-Budget bestreiten könne. Hier wurde besprochen, dass die Bereitstellung des Toilettenwagens nicht primär zu den Aufgaben des OB gehört, aber sollten zum Jahresende noch genügend Mittel im OB-Budget zur Verfügung stehen und nicht für andere Projekte geblockt sein, können die Mittel bevor sie verfallen, gerne in Anspruch genommen werden. Eine pauschale Zusage der Kosten ist allerdings nicht möglich. 3.2 Aktion saubere Landschaft Nachdem das Thema besprochen wurde, gab BGM Braun den Hinweis, dass es auch derartige Bestrebungen im Verein“Driedorf-Aktiv“ gebe und eine gemeinsame Aktion erfolgen könnte. Hier könnte Anna-Lena Sattler kontaktiert werden. Ziel ist es, zentral alle Ortsvereine frühzeitig anzuschreiben und zur Teilnahme einer gemeinsamen Aktion anzusprechen. Dies könnte zentral durch die Verwaltung erfolgen. Der Bauhof würde einen Anhänger zur Müll-Sammlung zur Verfügung stellen, der dann auch vom Bauhof am darauf folgenden Montag abgeholt werden würde. Termin für die Aktion ist Frühjahr 2020. 3.3 Wahlvorstände BGM Braun spricht den OB an, ob es Möglichkeiten gäbe, einen Pool von Personen für die Wahlvorstände heraus zu benennen. Hier wurde besprochen, ggf. eine zentrale Schaltung im Mitteilungsblatt zu schalten. 3.4 Info zur grundhaften Sanierung des Höllkopfstadion: BGM Braun spricht die Beseitigung des Fichtenriegels an, außerdem die Multifunktionsfläche, die neben dem Kunstrasenplatz entstehen wird. Insbesondere die Stromversorgung und die Beleuchtung der Zufahrten werden hier angesprochen.   Die Sitzung wurde um  19:00 Uhr durch Frank Bildat geschlossen, er dankt allen Beteiligten für die Mitarbeit.  gez.   gez.     Gert Rode   Frank Bildat    Schriftführer   Ortsvorsteher     


